
07/07 

Manhã: 

Inspeção em Adega 

Tarde: 

Reunião com representantes da Beira Rio 

Reunião com Eduardo Brandão (assessor Caio Miranda) 

 


